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長野西ロータリークラブ

会長／竹村 利之 幹事／粕尾 正康 クラブ会報委員長／中野 欣哉

SAA／松本 克幸 副 SAA／高井 亘

会長挨拶 竹村利之会長

会長挨拶ですが､ 大まかに三つに分けて話をし
たいと思います｡
Ａ. 設計事務所の仕事について
Ｂ. イラク滞在時 (ﾒｿﾎﾟﾀﾐｱ) について (６年間)
Ｃ. 松代の歴史､ 松代のまちづくりについて
可能な限りわかり易く､ また皆さんのためにな
るかどうかということを考慮して話します｡
今回は設計事務所とはなんだろうかということ
を少し説明します｡
江戸時代､ 設計事務所はなく大工・棟梁が図面
を描いて建物を作っていました｡ 今の善光寺は宝
永４年 (1707) 江戸の大棟梁甲良宗賀によって設
計され､ 木村万兵衛が棟梁となって普請を行いま
した｡ 今でも宮大工といわれる職人は昔から変わ
らず手板に図を描いたりしている人もいます｡
明治10年､ 日本政府に招聘されたイギリス人の
コンドルが工部大学校 (東京大学工学部の前身)
の学生に建築の知識・技能を教授し､ 日本人によっ
て設計が行われるようになりました｡
日本で初めて設計事務所が開設されたのは､ 明
治19年､ 日本銀行と中央停車場 (東京駅) を設計
したコンドルに指導を受けた辰野金吾によってで
す｡
現在の建築士事務所は昭和25年に制定された建
築士法 (第23条～27条) の法律の中にあります｡
建築物に関する業 (設計監理) を行うときは､ 一
級建築士､ 二級建
築士､ 木造建築士
による設計事務所
を定めて登録を受
けなければならな
いとしています｡

新会員ご挨拶 藤澤克彦さん

イシワタグラフィックスの藤

澤克彦です｡ この度はお世話に

なります｡ 以前より清水光朗さ

ん始め先輩より勧誘､ ご心配を

頂き､ そろそろということで､

入会させて頂きました｡ 仕事は､

印刷まわりのお手伝いですとか､ 関連することを

やっております｡ わからないことばかりですが､

ご指導いただきながらなるべく多く出席したいと

思っています｡ どうぞよろしくお願い致します｡

幹事報告 粕尾正康幹事

・次週７月22日11：45～クラブ協議会開催｡

会場変更 扇の間 → 葵の間｡

・IA 地区委員会 松本にて開催｡ 清水満青少年

奉仕委員長出席｡

８月３～４日はインターアクト夏期合宿 大町

温泉郷黒部観光ホテルにて開催｡

長野女子高等学校 IAC 望月先生と９名参加予

定｡

・ロータリー全国囲碁大会10月15日市ヶ谷開催｡

７／22 本日のプログラム

ゲ ス ト 卓 話 西 沢 亘 さ ん
(西沢整骨院院長)

｢健康について｣

第1392回例会 2016年 (平成28年) ７月15日 (金)

人類に奉仕するロータリー
Rotary Serving Humanity



出席・ニコＢＯＸ報告 宮原友昭例会運営委員長
７/15 (会員54名) 出席29名前々回修正出席率85.41％

・小出昭雄さん☆SAAの禁煙の決断に対して｡

・瀧澤 聡さん☆先週までレジオネラ菌肺炎で入

院していました｡ 本日より例会復帰致しました｡

ご心配頂きありがとうございました｡ 皆さんも

プール､ 循環風呂には､ お気を付け下さい｡

・宮原友昭さん☆じめじめした毎日｡ 体調に気を

付けてお過ごし下さい｡

・合 計 10,500円 ・累 計 69,240円

会 員 卓 話 粕 尾 正 康 幹 事

｢長野西ロータリーに入会をしてくる

ロータリアンのために！｣

創立30周年を契機として､

ロータリーの原点を再確認して

更なる飛躍のきっかけの年にし

ましょう｡

１､ ロータリーの目的から､

再確認

ロータリーの目的は､ 意義ある事業の基礎として

奉仕の理念を奨励し､ これを育むことにある｡

第１ 知り合いを広めることによって奉仕の機会

とすること；

第２ 職業上の高い倫理基準を保ち､ 役立つ仕事

はすべて価値あるものと認識し､ 社会に奉

仕する機会としてロータリアン各自の職業

を高潔なものとすること；

第３ ロータリアン一人一人が､ 個人として､ ま

た事業および社会生活において､ 日々､ 奉

仕の理念を実践すること；

第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が､ 世界的ネッ

トワークを通じて､ 国際理解､ 親睦､ 平和

を推進すること；

２､ ロータリーの理想

３､ ロータリーの行動規範

４､ 四つのテスト 言行はこれに照らしてから

５､ 2016～17年活動事例 委員長さんは､ アイデ

アを出して頑張ってください｡

①ロータリーの目的は､ ｢第１知り合いを広める

ことによって奉仕の機会とすること｣ ですので､

１人１人の責任で､ １人が１人の入会活動を行

いましょう｡

そのために､ 私たちが､ 世の中から見て魅力の

ある人・集団になり､ 魅力のある活動をする｡

②若い会員の増強方法

｢ジュニアバトンクラブ｣ の創設

会員の子供たちの会を作り､ その友人や広い人

脈で活動をしてもらい運営費の補助を行う｡

③お昼の例会だけではなく､ 夜間例会を行う｡

例会の多様性

会員には､ お医者様などお昼の出席が難しい方

がおり､ 夜間にワインや楽しい催し物を考える｡

④長野市内の他のロータリーに声掛けをして､ 情

報交流会の開催をする｡

⑤無記名式でアンケート調査を実施してご意見を

伺います｡ 30周年事業が終わってから検討しま

す｡

ワクワク､ ドキドキする会話をして人生を楽しみ､

バリバリ仕事をして社会貢献をしましょう｡

一年間幹事を頑張りますのでよろしくお願いを申

し上げます｡

例 会 案 内

７月29日 ゲスト卓話 渡辺ヒデ子さん

(NPO法人みどりの市民事務局長)

｢にこにこライフを目指して｣

８月５日 会員卓話 伊東義次さん

８月12日 休 会


